
新鮮野菜の販売会 10月29日[浅間クラブ]

御代田町浅間クラブの農業青年が育てた白菜・キャベツ・大根・
レタスなどを町内 3箇所で販売しました。安くて安心。新鮮
な野菜の販売会はけっこう人気があります。また、福祉事業
に役立てばと、ハートピアみよたに野菜を寄附していただき
ました。

ちょっと緊張・・・高齢者歌謡教室 10月18日

5月から毎月 2回行ってきた「高齢者歌謡教室」が、10月 18日
にエコールみよたのあつもりホールで発表会をして終了しました。
発表会は、今までに習った曲の中から 1曲を選んで、参加者全員
がステージに上がって歌いました。緊張して普段の歌唱力が発揮
できなかった人もいれば、練習の成果を存分に発揮して気持ち良
くできたという人もいました。講師の諏訪ひろみ先生は、「みな
さんは歌を覚えるのがとても早くてレベルも高い」と言っていま
した。大きな声で楽しく歌い、いきいきとしている様子を感じま
した。

講演会「上勝町から学ぼう！活気ある町づくり」

【主催した「御代田町女性町民の会」のメッセージ】
10月 11日に御代田町の後援で開催させていただいた講演会
に、大勢のみなさんに参加いただき、ありがとうございまし
た。みなさんが御代田の魅力を再認識し、将来の町づくりの
きっかけになったのではないかと思います。協賛いただいた
方々、お手伝いしていただいた方々、参加していただいたみ
なさんにお礼を申し上げます。

佐久地区森林祭 10月21日
マレットゴルフ連盟からのご寄付 11月8日

茂沢字森泉『長野・東京ガスの森』で地域の緑化の推進と、森林資
源の育成を目的とした「佐久地区森林祭」が開催されました。やま
ゆりの会のみなさんの指導で、北小学校児童が町花やまゆりの植
栽をしました。他にも、森林ウォーキング体験、参加者による育
樹作業も行われました。自分たちで手入れをし、森林の大切さを
再認識していました。

長野県マレットゴルフ連盟東信地区会長の内堀一敏さんと役
員のみなさんが役場を訪れ、「御代田町社会福祉協議会の事業
に役立てて欲しい」と、9月 12日に行われた県マレットゴル
フチャリティ大会の収益金 238,650 円をご寄付くださいま
した。ありがとうございます。

秋といえば…中仙道 姫の宿【小田井宿】11月9日
NHKの BS放送で紹介されました。～総合でも再放送～

街道てくてく旅。という中仙道を完全踏破
するBS番組に小田井宿が紹介されました。
地元のみなさんも早朝から姫行列で協力。
寒いのに夏の衣装で頑張っていました。

落ち葉がヒラヒラ…。

雪窓保育園と杉の子幼稚園の

やきいも大会にお邪魔しました。

みよた広報 やまゆり（8）（9）みよた広報 やまゆり


